

ON EST LÀ POUR VOUS!

NOS SERVICES À TOUTES LES PERSONNES ÂGÉES FRANCOPHONES DURANT LA COVID-19

« MON CENTRE À DISTANCE »

Un programme d'activités variées à distance (par téléphone ou visioconférence) pour rencontrer d'autres personnes âgées
Une collaboration du Centre de services Guigues et Retraite en action

DES APPELS DE SÉCURITÉ ET D'AMITIÉ

Une conversation régulière avec l'équipe du Centre de services Guigues pour s'assurer que tout va bien

LA LIVRAISON DE REPAS

Des repas congelés préparés par notre chef Oscar et d'autres aliments essentiels de base livrés de façon sécuritaire à votre domicile

DU TRANSPORT URGENT

Pour vous conduire à un rendez-vous nécessaire avec un professionnel de la santé



**Veillez nous contacter pour
plus de renseignements ou faire
une demande de services**

**613-241-1266 p. 457 ou reception-csg@mri.ca
www.montfortrenaissance.ca**

WE ARE HERE FOR YOU!
**OUR SERVICES TO ALL FRANCOPHONE
SENIORS DURING THE COVID-19**

“MON CENTRE À DISTANCE”

Online program of varied activities (by phone or videoconference) to meet with other seniors. A partnership between Centre de services Guigues and Retraite en Action

SECURITY AND FRIENDLY PHONE CALLS

A regular conversation with the Centre de service Guigues team to ensure that everything is going well

MEAL DELIVERY

Frozen meals prepared by our Chef Oscar and other essential basic food delivered safely to your home

URGENT TRANSPORTATION

To drive you to a required appointment with a health professional



**Please contact us for more
information or ask for services**

**613-241-1266 ext. 457 reception-csg@mri.ca
www.montfortrenaissance.ca**